

**23. Februar 2017, 19 Uhr**

**Erweiterte Vorstandssitzung Mahlsdorfer Bürger e.V.**

**Protokoll:**

- P.E. berichtet über Regionalbahnhof (war mit Herrn Piegsa bei der Bahn)
  - o Ende Dezember 2017 Inbetriebnahme
  - o Beeinträchtigungen durch die Bauarbeiten ab 22. Mai zu erwarten
  - o ca. 140 m Bahnsteig, überdachter kleinerer Wartebereich, Automat
  - o es kommt eine Toilette in den Bahnhof (Vermieter-Variante)!
  - o **Info-Veranstaltung am 22. März, 19 – 21 Uhr** in der Schiller-Schule (mit Bahn und möglichst Verkehrslenkung und Bezirk Hr. Martin?)
  - o Flyer-Verteilung für Veranstaltung direkt am Bahnhof den Bewohnern in die Hand und Plakate etwa 14 Tage vorher
  
- Frau Haller und Herr Bärwolf zum Problem Sanierung Lemkestraße und Nahversorgung Mahlsdorf Nord (ehem. Bürgerinitiative)
  - o Standort Kieler Straße schon von der Kirche 2014 vorgeschlagen gewesen (Kirche steht nach wie vor dazu) -> ins Gespräch mit Frau Pohle mitnehmen
  - o Hr. Patzelt: Lemkestr. steht im Plan 2018/2019; er schickt Unterlagen dazu auch an Frau Haller und Herrn Bärwolf
  
- P.E. berichtet über sein Gespräch zusammen mit Herrn Piegsa bei Porta; am 23.2. im Gespräch mit Hrn. Polonius, und Architekten Kleinschmidt
  - o P.E. beschreibt den zukünftig größten Porta-Markt Deutschlands
  - o Markt wird eine Außen-Event-Fläche haben
  - o Auch ital. Restaurant
  - o Schrittweise Inbetriebnahme ab Mai 2017
  - o Einzige Zufahrt von der B1; auch für die Anlieferung
  - o 1400 bis 2000 Kunden geplant von Porta pro Tag (1400 Stellplätze vorhanden)
  - o Porta will Bürgerverein das Verkehrsgutachten noch zur Verfügung stellen
  - o Beleuchtung nur von 6 - 22 Uhr
  - o Verein könnte für bis zu 10 Personen eine Baustellenführung bekommen
  - o Pilgramer Straße wird saniert und mit Radweg versehen
  - o Verein gibt Porta die Möglichkeit, auch am 22.5. das fertige Projekt auf der Bürgerversammlung 20 min darzustellen
  
- Ideensammlung zur Beteiligung am Nachbarschaftsfest 23.6.
  - o Oliver Richter: AWO bietet Glücksrad an
  - o Verein würde gern wieder mitmachen
  - o Werbung für diese Veranstaltung könnte besser werden/sein
  - o Verein möchte Schminkstand und Pflanzen-Tausch-Börse machen + Brillenaktion etablieren für dieses Jahr

...

- Demokratie leben: gute Möglichkeit, einen turnusmäßigen Flyer im Ortsteil zu etablieren
  - o Bürgerverein federführend mit anderen Organisationen
  - o Quartalsweise bitte auf jeden Fall
- Osterkonzert wird vom Verein „übernommen“ und beworben (erste Flyer sollten am 22.3. vorliegen) – Stephan übernimmt die Organisation
  
- Jahresplan, bisheriger Entwurf (Termine, insbesondere Festlegung der jeweiligen Verantwortlichkeiten)
- Vorstands-Gespräch mit BVV-Mitgliedern (30.03.)

Jan Lehmann